

～ 心豊かで たくましく生きる力をもった生徒の育成を図る ～

## 落ち着いた生活は 美しく整った環境から生まれる！

風薫る5月を迎え、鴨方の里山の若葉も鮮やかに輝く好季節になりました。

あわただしい4月が過ぎ、来週からは鴨方中学校の生活も通常の日程になっていくと思います。

午前8時20分になると、3年生は朝学習、1、2年生は朝読書を始めます。校内が静まり清々しい緊張感に包まれます。最近子どもたちの学力の問題が、マスコミでもよく取り上げられますが、学習に打ち込むためには、このような落ち着いた雰囲気や整頓された学習環境が不可欠です。教室や校舎内の整理整頓は、生徒たち自身の手で整えることができます。一人一人が、自分の机やイス、ロッカーや靴箱等の整頓に心がけ、自分の掃除分担当場所もきれいにする。それを日々励行していけば、鴨方中学校全体が落ち着いた空間になります。

3年生は、修学旅行を通して時間を守ることや集団の規律の大切さを学んだことと思います。1、2年生もこれから取り組む関谷研修や広島研修で、集団のまとまりや落ち着きを高め、中学生本来の目的である勉強やスポーツに打ち込んでほしいと思います。

### 部活動オリエンテーション！

4月11日(月)1年生に対して部活動オリエンテーションがありました。進行は生徒会長の若林さん。文化部と運動部の代表生徒が自分たちの活動の様子を熱心にアピールしました。どの部に入るのか決めていない人もそうでない人も、上級生たちのパフォーマンスを見ながら、参考にしてくれたでしょうか。部活動は中学校生活を彩る大切な活動の一つです。部活動体験を踏まえて、決心した人も多いでしょう。入部届を出したら3年間やりぬく覚悟で頑張ってください。楽しいことばかりではないと思いますが、心も体もきつと鍛えられるはずですよ。

はきものをそろえよう  
心もそろえよう  
心がそろえよう  
はきものもそろえよう  
ぬぐとぎにそろえておくと  
はくときに心がみだれない  
だれかが  
みだしておいたら  
だまってそろえて  
おいてあげよう  
そうすれば  
きつと  
世の中の人の心も  
そろえよう



部活動オリエンテーション[4/11]



はきものの詩と下足箱

### 熊本地震の被災地を支援しよう！

熊本地震の報道を受けて、生徒会本部役員も「何か自分たちにできることをしよう。」と発案し、校内外の募金活動に取り組みました。

3年生の修学旅行の日程も考慮して、4月21日～25日間に集中的に取り組みました。22日と25日には、コープ鴨方店さんの協力を得て、街頭募金にも取り組みました。

また、23日の本校PTA学年委員会や評議員会でも生徒会役員が保護者の皆様にご協力をお願いしたところ、多くの保護者の皆さんが賛同してくださいました。この取組は、6日のPTA総会でも呼びかけさせていただきます。どうか生徒たちの思いをくみ取ってやってください。ご協力をよろしく願います。



募金活動を呼び掛ける生徒会役員と生徒有志

### 地震報道や避難訓練から防災について考えよう

4月14日、16日と熊本県を中心とした大地震が発生し、多くの尊い命が犠牲になりました。あれから3週間が経過しましたが、自宅や仕事を破壊された方、活発な余震活動のため自宅に戻れない方々、多くの人々が避難生活を送っておられることに心からお見舞い申し上げます。

本校では、先日第1回の避難訓練を行いました。1年生にとっては避難場所や避難経路の確認、上級生にとっても新しい学級で移動し整列する貴重な訓練でした。学級委員は単に点呼するだけでなく、自分の学級の生徒の出席状況を把握しておく重責もあります。運動場に集合して、担当の古賀教諭から避難の基本「おはしも」（「押さない」「走らない」「しゃべらない」「戻らない」）の確認がありました。今回の熊本地震のように、自然災害はいつ襲ってくるかわかりません。

こうした訓練や今回の地震報道を通して、防災や緊急時の避難について真剣に考えていきましょう。



★5月6日(金)は、参観日・PTA総会・学年懇談です。ご多用の中 ご参観、ご出席 ありがとうございます。